
Auf Anregung des Ratsherrn Delfs soll der Fachbereich I gebeten werden, in der nächsten 
Sitzung zum Sachstand „Ehrung langjähriger Vereinsmitglieder“ Stellung zu nehmen. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 


